

EDITORIAL

Es un verdadero placer darles la bienvenida a la 61ª edición de la Revista San Gregorio, correspondiente al mes de marzo de 2025. Este número refleja, una vez más, el compromiso de nuestra comunidad científica con la producción de conocimiento riguroso y relevante para los desafíos contemporáneos. Nos honra mantenernos como una revista indexada en bases de datos reconocidas, tales como Clarivate Analytics (Emerging Sources Citation Index), Latindex (Catálogo 2.0), SciELO-Ecuador, DOAJ, REDIB y Dialnet, lo que refuerza nuestra visibilidad y prestigio internacional.

En esta edición participan 33 autores, de los cuales el 58% proviene de instituciones nacionales y el 42% de instituciones internacionales. Este equilibrio reafirma nuestro carácter interdisciplinario e interinstitucional, fortaleciendo los lazos académicos que trascienden fronteras.

Entre las instituciones internacionales representadas se encuentran: el Instituto Tecnológico de Sonora, la Universidad Autónoma de Coahuila, la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (México); la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza, la Universidad Nacional de Tumbes y la Universidad Tecnológica del Perú (Perú); el Instituto de Investigaciones para la Industria Alimentaria (Cuba); y la Universidad de Córdoba (España).

Desde el ámbito nacional, recibimos valiosas contribuciones de la Escuela Superior Politécnica Agropecuaria de Manabí Manuel Félix López, la Universidad Técnica de Manabí, la Universidad Técnica de Cotopaxi, la Universidad Laica Eloy Alfaro de Manabí y la Universidad San Gregorio de Portoviejo.

Cada artículo de este número representa un aporte significativo al debate académico y a la generación de conocimiento, producto de investigaciones rigurosas y de la colaboración de expertos comprometidos con la ciencia. Agradecemos profundamente a todos los autores por confiar en nuestra revista como plataforma de difusión, así como a los revisores por su aporte invaluable al proceso editorial.

Los invitamos a explorar este nuevo número, convencidos de que encontrarán en sus páginas ideas innovadoras, perspectivas críticas y soluciones creativas que enriquecerán sus propios procesos investigativos.

Seguiremos trabajando con la misma dedicación para mantener los más altos estándares de calidad editorial y continuar consolidando nuestra comunidad académica.

Equipo Editorial
Revista San Gregorio